



CONSEJO DE MINISTROS. El Vicepresidente, Sr. Francisco Merino, encabezó el Consejo de Ministros realizado el jueves en Casa Presidencial. Se consideró la situación de los repatriados salvadoreños.

## Pensionados del ISSS se Quejan por Falta de Pago

Millares de pensionados por vejez o invalidez se quedaron sin recibir el pago de su pensión correspondiente al mes anterior, debido a que, sin previo aviso, el ISSS suspendió la cancelación de dicha prestación.

Como es su costumbre, desde tempranas horas de la mañana del lunes, los pensionados se encontraban haciendo fila frente a las ventanillas de los bancos del sistema esperando

recibir sus cheques de pensiones, pero se fueron con los bolsillos vacíos ya que como a las nueve de la mañana, empleados del ISSS llegaron a las oficinas bancarias a ordenar que los pagos no se hicieran efectivos.

La inesperada orden causó la confusión en el grupo de ancianos e inválidos quienes, indignados, reclamaban su derecho a los cajeros.

—Favor pase a la página 11.



PLAN BACHEO. Automovilistas piden al Ministerio de Obras Públicas que las reparaciones de las arterias de la capital las hagan en horas que no congestionen el tráfico vehicular. En la 3a. Avenida Norte se realizan trabajos de bacheo, que ocasionan embotellamientos.

# Tránsito Incapaz de Solucionar Caos Vial

(Por Ing. Rafael Montalvo). Muy pocos agentes tiene el Departamento de Tránsito para regular el tráfico de una ciudad de más de dos millones de habitantes como es San Salvador y sus municipios

periféricos. Mientras tanto, el aparato burocrático interno ocupa decenas de empleados administrativos para dar curso a engorrosas y complicadas tramitaciones documentarías.

Lo anterior se desprende de las declaraciones del propio Jefe del Departamento, Cnel. Luis A. Amaya, quien ayer tuvo que ad-

mitir que carece de recursos humanos, económicos y materiales, para resolver el caos vehicular en que ha caído la ciudad capital.

El militar convocó ayer a una rueda de periodistas un día después que EL DIARIO DE HOY dedicó cuatro páginas de su edición

—Favor pase a la página 50.

## Pdte. de la Asamblea Pide Aplicar Ley a Extranjeros

Aplicar la ley a todos aquellos extranjeros que participen en política interna del país, pidió ayer el presidente de la Asamblea Legislativa, Ricardo Alvarenga Valdivieso, quien a la vez solicitó al embajador de Estados

Unidos que advierta a los norteamericanos que deben cumplir las leyes de El Salvador.

Un grupo de estadounidenses se sumó la semana pasada a la ocupación de la Cate-

—Favor pase a la página 22.

## Discurso en la ONU:

# Definitivo Cese de la Guerra Propondrá Cristiani en C. Rica

Un cese total de hostilidades propondrá el Presidente Alfredo Cristiani en la próxima reunión con los terroristas del FMLN que se celebrará a mediados de este mes en San José, Costa Rica, según lo anunció el mandatario ayer por la mañana ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU), que desarrolla su Cuadragésimo Tercer Período Ordinario de Sesiones.

## Piden Crear Comisión Desarrollo Azucarero

Un anteproyecto de ley que contiene la creación de una comisión para el desarrollo azucarero que se encargaría de toda la actividad de la agro-industria del azúcar, presentaron ayer a la Asam-

blea Legislativa directivos de PROCANA.

Encabezados por el señor Felipe López, presidente de la Asociación de Productores de Caña de Azúcar de El

—Favor pase a la página 23.

A la vez, el Presidente Cristiani se manifestó por la renovación del Convenio Internacional de Cuotas con el fin de lograr mejores precios en el mercado internacional del café.

En su discurso de doce páginas, el mandatario se refirió a las penurias del pueblo salvadoreño durante diez años de guerra y a los esfuerzos iniciados por su Gobierno por lograr un clima de paz y rescatar la quebrada economía.

“Quienes quisieron hacerle creer a la comunidad internacional que nuestro Gobierno representaría un retroceso histórico para El Salvador, hoy, cuatro meses después que asumíramos la Presidencia, tienen que confrontar sus hablasas intenciones o sus análisis equivocados con nuestra actitud y nuestros actos”, dijo Cristiani.

Luego señaló que “nadie que conozca siquiera en forma superficial la situación de nuestro país puede ignorar que el principal reto al que nos

—Favor pase a la página 13.

## Tipo de Cambio para Hoy

Martes 3 de octubre de 1989

Precio máximo de venta: **¢6.42 X US \$1**

Asociación de Banqueros de El Salvador (ABANSA)



PRIVATIZAR BANCA. Sobre la necesidad de privatizar la banca se pronuncia el “Contador del Año”, Lic. Wilfredo López Salgado.

démicos de El Salvador.

El licenciado Salgado considera que con la reprivatización de la banca se despolitizaría el crédito, ya que sería orientado para actividades productivas y no sólo al consumo, como ha venido ocurriendo.

La reprivatización

—Favor pase a la página 22.

## Más de 500 Mil Niños en Certamen de Ortografía

Seiscientos mil niños del país participaron en el Primer Certamen Nacional de Ortografía, cuyas pruebas finales se llevarán a cabo el próximo jueves, desde las 9 de la mañana en Plaza Alegre, Paseo General Escalón.

La señora Rosa Margarita Rivas, del comité coordinador, dijo que

—Favor pase a la página 50.

# ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 51.

## En 5 Días Terminará MOP Calle Alternativa a Sta. Tecla

Dentro de cinco días quedará lista la calle alternativa que atraviesa la finca El Espino para contribuir en alguna medida al descongestionamiento de la circulación por la carretera a Santa Tecla.

El respuesta al reportaje publicado en la edición dominical de EL DIARIO DE HOY, los ingenieros Roberto Bará Osegueda y Juan Francisco Bolaños, directores de Urbanismo y Arquitectura y de Caminos del Ministerio de Obras Públicas, declararon que “dentro de 3 ó 5 días estará terminada la calle alternativa que atraviesa la finca El Espino y que está paralela a la carretera internacional”.

Los automovilistas que van rumbo a Santa Tecla al llegar al Institu-

to Emiliani, frente a la Basílica de Guadalupe, entrarán a la calle alternativa por el puente El Espino hasta llegar a la prolongación de la Avenida Masferrer y luego podrán continuar dentro de la finca hasta el bulevar de Ciudad Merliot.

En cuanto a la salida de casi 1000 vehículos de la Universidad “José Matías Delgado”, que provocaban el congestionamiento, los funcionarios aseveraron que se está construyendo una nueva salida por la calle El Espino.

A raíz de la publicación de los puntos críticos que contribuyen al congestionamiento en esa importante vía aparecidos en nuestra edi-

—Favor pase a la página 11.



SOLUCIONAN PROBLEMA SANTA TECLA. Esta semana será resuelto el problema de congestionamiento de tránsito que se origina a diario en la carretera a Santa Tecla, al entrar en servicio una calle lateral en la finca El Espino. Informan, de Izq. a derecha: Ings. Roberto Bará Osegueda, director de DUA; Juan Francisco Bolaños, director de Caminos; Tomás Enrique Carlas, subdirector de DUA, y Luis Francisco Durán, subdirector de Caminos.